PRÉSENTATION
MAGOYOND

RF : 
MAGOYOND est un groupe de metal alternatif français. Développant un univers macabre porté sur l’humour noir et la science-fiction fantastique, le groupe érige une anthologie musicale autour du concept de la fin du monde, de l’imagerie des films d’horreur classiques, des mythologies païennes et des monstres de la pop-culture. Les musiciens incarnent une troupe de maudits, costumés et grimés, contant leurs histoires sépulcrales dans une atmosphère survoltée.

Depuis 2019, l’engouement autour du groupe ne cesse de prendre de l’ampleur (3 millions de streams cumulés en 2021 dont 1M seulement sur Spotify, entre 25K et 30K auditeurs par mois sur Spotify, 13K abonnés et plus de 4 millions de vue sur YouTube, l’album KRYPTSHOW ayant été salué par les critiques musicales.)

Depuis sa création en 2007, MAGOYOND a écumé des dizaines de conventions sur la pop culture, de nombreuses salles parisiennes et françaises et a joué – entre autre – au Trianon et au Bataclan, à Trolls&Légendes (Belgique), à Marseille, Toulouse, Nancy, Lyon, Orléans…

EN : 
MAGOYOND is a French alternative metal band, developping a macabre universe leaning towards dark humor, and fantastical science-fiction. The band creates -in French- a musical anthology around the concept of the end of the world, classic horror movie imagery, pagan mythologies and pop-culture monsters. The musicians embody a troupe of cursed, costumed and made-up characters, singing their macabre stories in an overexcited atmosphere.

Since 2019, the interest towards the group has been (strongly) increasing : 3 million total streams in 2021, including 1M on Spotify only, between 25K and 30K listeners per month on Spotify, 13K subscribers and more than 4 millions views on YouTube, and our latest album KRYPTSHOW lauded by critics and influencers.

Ever since its creation in 2007, MAGOYOND has been invited to dozens of pop-culture conventions and has played in several french and parisian venues, including Le Trianon and Le Bataclan, but also Trolls & Légendes (in Belgium), Marseilles, Toulouse, Nancy, Lyon, Orléans…
